



## **Achtung, Ohrwurm! Smudo rappt Fußball-Hymne für „Die Punkies“**

München, im April 2018. Er weiß, wie aus einem Song ein Ohrwurm wird: Hip-Hopper Smudo greift den fünf Nachwuchsmusikern der Band „Die Punkies“ unter die Arme. Im zehnten Abenteuer der Schülerband steuert er seine Rap-Künste für „Die perfekte Hymne!“ bei. Das gleichnamige Hörspiel erscheint pünktlich zur Fußball-Weltmeisterschaft am 1. Juni.

Die Ergebnisse der einzelnen WM-Spiele geraten schonmal in Vergessenheit, die Musik bleibt bestehen: Ob Andreas Bouranis „*Ein Hoch auf uns*“ oder die Sportfreunde Stiller mit „*54, 74, 90, 2010*“ – noch Jahre nach den Begegnungen auf dem Rasen verursachen die Songs der Fußballweltmeisterschaften hartnäckige Ohrwürmer bei uns. Kein Wunder: Leicht verständliche Texte, eingängige Melodien und häufige Wiederholungen sorgen dafür, dass sich ein Lied in unseren Köpfen festsetzt und zum Mitsingen animiert.

Genau so einen Mitgröhl-Hit landen die Freunde Aylin, Leonie, Lucas, Ben und Nikolas alias „Die Punkies“ im neuen Abenteuer der Hörspielserie – allerdings ungewollt: Der Fußball-Song war nur als Scherz gemeint, keines der Band-Mitglieder kann sich mit den Texten identifizieren. Mit der Hilfe des russischen Rappers Artem, gesprochen und gerappt von Smudo, verwandeln die Freunde ihren ungewollten Kassenschlager aber doch noch in „Die perfekte Hymne!“.

Der Song „Freundschaftsspiel“ wurde extra für das Hörspiel produziert. Er stellt das Thema Freundschaft in den Fokus, auf und neben dem Fußballplatz. Smudo war begeistert von der Botschaft der Hörspiel-Hymne – und von ihrem Ohrwurm-Potenzial: „Nach all den Jahren im Business fasziniert es mich noch immer, wenn Menschen die Texte unserer Songs in- und auswendig können“, erzählt der Rapper der Hip-Hop-Band Die Fantastischen Vier nach den Aufnahmen im Tonstudio: „Dieses Hörspiel wird dafür sorgen, dass ein ganzer Haufen Kinder und Jugendlicher einen wunderbaren Song über die Wichtigkeit der Freundschaft mitsingen und -rappen kann. Das ist doch einfach großartig!“

„Die Punkies“ selbst sind zwar auf der Bühne Profis, doch mit Fußball haben sie nicht viel am Hut. Bis auf Bandmitglied Leonie: Sie spielt selbst und kennt sogar die berühmten „Teufelskicker“. Daher bekommen die fünf Freunde in ihrem WM-Abenteuer nicht nur von Smudo prominente Unterstützung: Die „Punkies“ und die „Teufelskicker“ treffen in „Die perfekte Hymne“ erneut aufeinander.

### PRESSEKONTAKT

Kühl PR, Kathrin Lümers, Tel. 040-87 08 59 89, Email: [kathrin.luemers@kuehlpr.de](mailto:kathrin.luemers@kuehlpr.de)



### Über „Die Punkies“

„Die Punkies“, das sind Ben (Daniel Axt) an der Gitarre, Leonie (Jenny Maria Meyer) am Bass, Lucas (Tim Kreuer) an den Drums, Nikolas (Patrick Bach) am Keyboard und Sängerin Aylin (Merete Brettschneider) am Mikrofon. In ihrer Welt dreht sich alles um Musik. Eine Mücke (engl: „punkie“) ziert das Logo der Rockband. Die Hörspiel-Reihe, die sich an Kinder ab sechs Jahren richtet, wird von demselben Team wie die Erfolgsserie „Teufelskicker“ produziert. Im zehnten Abenteuer der rockigen Schüler-Band steht nicht nur ihre große Leidenschaft, die Musik, im Mittelpunkt, sondern natürlich auch die Fußball-Weltmeisterschaft in Russland. „Die perfekte Hymne!“ erscheint am 1. Juni. Die Hörspiele sind überall im Handel, als Download und bei allen gängigen Streaming-Anbietern erhältlich. Weitere Informationen zur Serie unter [www.die-punkies.de](http://www.die-punkies.de).

### Inhalt „10: Die perfekte Hymne!“

Der Radiosender BÄM 99,9 ruft zum Band-Contest auf: Wer schreibt den besten WM-Song? Dem Gewinner winken ein Preisgeld und ein Auftritt beim Public Viewing auf dem Hamburger Heiligengeistfeld. Eigentlich eine super Chance für die Punkies – wenn sie nur mehr Ahnung vom Thema Fußball hätten! Keiner hat eine zündende Idee. Nur Nikolas zimmert einen platten Parolen-Song zusammen, mit dem er sich über den Sport lustig macht. Doch ausgerechnet DER landet in der Radio-Redaktion – und erobert die Hörer-Charts im Sturm. Was nun? Sollen die Punkies wirklich diesen peinlichen Song vor einem riesigen Publikum performen? Eine echte Krise, aus der ihnen schließlich ein russischer Rapper und wahre Fußball-Profis heraushelfen: die Teufelskicker höchstpersönlich!

---

**Wer wissen möchte, wie ein Ohrwurm entsteht, findet die Antwort unter folgendem Link:**

<https://kuehlpr.de/download/cat/europa>

### PRESSEKONTAKT

Kühl PR, Kathrin Lümers, Tel. 040-87 08 59 89, Email: [kathrin.luemers@kuehlpr.de](mailto:kathrin.luemers@kuehlpr.de)